



富沢わかば保育園
令和6年 8月

いつの間にかセミの鳴き声が聞こえ始め、いよいよ本格的な夏の到来ですね。子ども達は水遊びが大好きで、テントに吊るした風船めがけ水鉄砲を使った的当てに夢中になったり、色水遊びでは、他の色同士を混ぜ合わせ、色の変化を楽しんだり夏ならではの遊びを満喫しています。遊んだ後はしっかりと水分補給と十分な休息をとり、健康管理に留意しながらこの夏を元気に過ごそうと思います。熱中症の他にコロナも少しずつ増えていますので、体調面には十分に配慮しながら、暑い夏を乗り切っていきたいものですね。



楽しかった夏祭り



7月12日(金)に夏祭りがありました。今年は提灯やお神輿がライトアップされ、お祭り気分が高まる中、「ワッショイ、ワッショイ」と年長児のお神輿担ぎが始まり、年中、年少児もお祭りのテーマ「動物」に合わせて手作りした「にぎやかし」を鳴らし、お祭りの雰囲気盛り上げてくれました。続いて以上児クラスの盆踊り「パンダのたふたふ音頭」ではお神輿の周りを2つの輪で囲み「タ～プタプ」と歌に合わせて息ぴったりの踊りを披露してくれました。未満児クラスもにぎやかしを持ちながら応援してくれる姿がとても印象的でした。後半の出店コーナーが始まり、「水鉄砲的当て」「千本引き」「シャボン玉」「パピコ」「お弁当屋」とたくさんのお店を周り、手さげ袋をいっぱいにしながらか最後までお祭りを楽しんでいました。



8月の予定

6日(火) 避難訓練(竜巻)

22日(木) 誕生会

9月の予定

- 3日(火) 避難訓練(火災)
- 7日(土) 布団乾燥
- 19日(木) 誕生会
- 25日(水) 運動会総練習(未満児)
- 26日(木) 運動会総練習(以上児)
- 28日(土) 運動会【予備日 10/2(水)】



災害訓練、不審者対応訓練

あせもを防ぎましょう!

わかば保育園では毎月避難訓練を行っています。
先月は大雨による水害を想定した避難訓練や、不審者対応訓練を実施しました。水害の訓練の際には、1階部分が大雨により浸水した想定で園の2階へ避難し、未満児クラスでは保育士同士が連携をしながら子ども達を安全に2階へ避難させることができました。以上児クラスも放送を静かに聞きながら、保育士の指示に合わせて慌てずに行動し訓練の成果を発揮していました。
不審者対応訓練では、「所長先生は玄関にいます」という事前に決めていた言葉に合わせ、保育士が子ども達の安全確保を行い、子ども達も保育士の誘導に対して落ち着いて行動する姿が見られていました。



あせもは、おでこや肘、首の周りなど、汗がたまりやすく、皮膚がこすれる場所にできます。アトピー性皮膚炎のある子は、症状が悪化することもあるので注意しましょう。

○あせもを作らないポイント!

- ① 薄着が基本
- ② 吸湿性の良い木綿の肌着を切る。
- ③ 汗をかいたら着替える、タオルで拭く、シャワーで流すなどして、常に肌を清潔にする。



お知らせ&お願い

- ・水遊びチェック表の記入について表に×印をされる際は、登園した際に状況を保育士へお声がけ下さいます様お願い致します。
- ・全国ニュースとして話題となりご存じかと思いますが現在、手足口病やコロナ変異株の流行の兆しが見られています。現在保育園では発熱、咳等の風邪症状から、病院へ通院した際に他の感染症に罹患しているケースが見られていますので、家族の方を含め体調の変化に十分に留意していただくと共に、十分な休息や体調不良の際は早めの受診をお願い致します。
- ・上記を含め感染症全般についてはその都度「おが〜る」にて配信させていただきます。
- ・8月～9月にかけて、東北福祉大学と幼児保育専門学校より実習生が入ります。

